



ENSEMBLE, CRÉONS LE CŒUR DE NOTRE VILLAGE !

Chers habitantes et habitants d'Icogne,

Faisant suite au sondage « Quel avenir pour notre village », le Conseil communal d'Icogne souhaite créer un groupe de réflexion chargé de proposer des idées pour créer une nouvelle dynamique au centre du village, pour en faire un espace vivant et attractif pour toutes les générations.

La première réunion du groupe de travail aura lieu début avril. Celui-ci réunira 5 à 8 personnes au maximum, des habitants de tous les âges, dès 16 ans.

Intéressé à donner un peu de temps pour améliorer ce lieu de rencontre ? Faites part de votre intérêt en envoyant un courriel d'ici au 15 mars 2024 à info@icogne.ch (mention: "Centre du village").

Ensemble, faisons de notre jardin public un lieu qui nous rassemble !



Pour plus d'informations
Scanner le QR Code

Icogne, le 20 février 2024

L'Administration communale

